

Kinder läuten Adventszeit im Landtag ein Weihnachtsbaum in diesem Jahr aus der Dübener Heide

Mit dem bereits seit vielen Jahren traditionellen Besuch von Kindern und dem Schmücken eines Weihnachtsbaums im Foyer des Parlamentsgebäudes beginnt am

Donnerstag, den 30. November 2017, 12.30 Uhr,

die Adventszeit im Landtag.

In diesem Jahr haben Kinder der Grundschule am Schlosspark Rösa (OT der Gemeinde Muldestausee/Landkreis Anhalt-Bitterfeld) gemeinsam mit dem Landtagsabgeordneten Wolfgang Aldag Baumschmuck für den aus der Dübener Heide stammenden Weihnachtsbaum gebastelt.

Gemeinsam mit **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** werden sie am Donnerstag den Baum im Foyer des Landtages schmücken. Zuvor stimmen die Kleinen die Landtagspräsidentin und die Abgeordneten sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Fraktionen und der Landtagsverwaltung mit einem kleinen Weihnachtsprogramm auf die Adventszeit ein.

So viel Mühe wird auch sicherlich mit kleinen Geschenken, die die Landtagspräsidentin für die Kinder bereithält, belohnt.

Termin:

**Donnerstag, 30. November 2017
- 12:30 Uhr -
im Foyer des Landtages von Sachsen-Anhalt**